

COMMUNIQUÉ

CONTRE LE PLAN BAYROU !

Une interrégionale vient de se tenir en présence de toutes les organisations syndicales et de l'UNEF. Cette interrégionale avait pour but de faire le point et de préparer la riposte contre le budget 2026 du Premier Ministre et du Président de la République.

Un point faisait particulièrement l'unanimité, c'était sur la volonté de l'exécutif de s'attaquer une nouvelle fois à la sécurité sociale de 1945 alors que les personnels continuent à mener la lutte, notamment contre la fermeture de centres de santé qui font l'objet d'un PSE. Une première !

Décidées à préparer la riposte à la rentrée, les organisations syndicales et l'UNEF ont décidé d'organiser une première journée d'action pour la défense de la sécurité sociale

**Le jeudi 28 août de 12h00 à 14h00
Devant le siège de la CRAMIF (17-19, avenue de Flandre 75019 PARIS)**

Notre Union Régionale Ile-de-France FO est opposée à la totalité du budget présenté par le Premier Ministre, soutenu par le Président de la République aussi bien sur le plan de l'effort de guerre que de la réforme des retraites mais également contre la suppression des 2 jours fériés, contre les nouvelles attaques contre l'assurance chômage et vraisemblablement très rapidement contre le code du travail.

Notre Union Régionale Ile-de-France FO, à l'image de la CGT-FO qui a déposé un préavis de grève à compter du 1er septembre, s'inscrit dans une démarche de préparer un blocage de l'économie par la grève générale. Elle considère que toutes les initiatives prises par ses syndicats doivent être saisies en les préparant par l'information, par les assemblées générales, les rassemblements. Elle fera tout pour obtenir le retrait de ce projet néfaste. Fidèle à son indépendance, elle considère que la liberté de ceux dont c'est la responsabilité de censurer ce gouvernement minoritaire et réactionnaire est entière.

C'est pourquoi, dans un premier temps nous appelons à ce rassemblement le 28 août devant la CRAMIF avec les régions CGT- FSU – SOLIDAIRES et avec l'UNEF.

Les autres organisations présentes à l'interrégionale n'ont pas fait ce choix et nous le regrettons.

Le Premier Ministre quant à lui se rendra à la réunion de rentrée de la CFDT à la Bourse du travail de Paris, le 26 août. Ceci explique peut-être cela !

Paris, le 21 août 2025